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СТАНЕТ   ДЕЛОМ
ВСЕНАРОДНЫМ

Доклад Генерального секретаря ЦЕ КПСС това-

рища Л. И. Брежнева на совместном торжественном

заседании Центрального Комитета КПСС, Верховно-

го Совета Союза ССР и Верховного Совета РСФСР,
посвященном 50-летию образования СССР, произвел

на меня огромное впечатление.

Меня, рядового рабочего, особенно взволновал

раздел доклада, затрагивающий вопросы социалисти-

ческого соревнования. К каждому из нас обращены
эти слова: «Надо организовать дело так, чтобы борь-
ба за высокую производительность труда, за наилуч-

шие показатели в производстве, за высокое качество

выпускаемой продукции стала делом всенародным».

Коллектив комбината «Сланцы» за два года де-

вятой пятилетки уже многого добился. А сейчас здесь

приняты новые социалистические обязательства на

1973 год, в которых красной нитью проходит повы-

шение качества продукции. Нет у нас ни одного це-

ха, где бы не прошло открытое партийное собрание
с вопросом о повышении качественных показателей.
Борьба за выполнение обязательств станет делом

всенародным.

А. ФИГУРИН,

рабочий комбината «Сланцы», ударник ком-

мунистического труда.

Аппаратчица Татьяна Ивановна Романова явля-

ется старейшей работницей гормолокозавода. На
протяжении четырнадцати лет она неоднократно за-
нимала ведущие места в социалистическом соревно-

вании и также успешно несет трудовую вахту треть-
его года девятой пятилетки.

НА СНИМКЕ: аппаратчица Т. И. Романова.
Фото Ю. Власова.

ГОД УДАРНОГО  ТРУДА
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Коллектив первого участ-

ка Ленинградского монтаж-

ного управления треста

«Севзапэлект ромонтаж »

большими трудовыми успе-

хами встретил 1973 год. Еще
20 ноября электромонтаж-

ники завершили план второ-

го года  пятилетки.    В про-

шедшем году ими было вы-

полнено более чем на два

миллиона рублей злектро-

мотажных работ..  .

Успехам во многом спо-

собствовало развернувшееся

соревнование за досрочное

выполнение годового зада-

ния. Инициаторами его были

бригады, которыми руково-

дят Д. В. Люлик и Н. П.
Смирнова.

В индивидуальном сорев-

новании отличились элек-

тромонтажники А. Ф. Анд-
реев и Г. В. Гусев. Они до-

бились высокой выработки
и отличного качества элек-

тромонтажа.
В.  КАРАСЕВА.

ЯСжвотжоводы держат эясзапжеж

РАВНЯТЬСЯ  НА ЧЕТЫРЕХТЫСЯЧНИЦ
На фермах нашего района под-

ведены итоги работы за второй
год пятилетки. Лучших результа-

тов добились доярки фермы Кри-
вицы совхоза «Сланцевский».
Здесь в расчете на корову получе-

но по 3.800 килограммов молока.

Успех не случаен. Доярки 3. И.
Егорова, В. В. Любович и другие

в совершенстве овладели мастер-

ством своей трудной, но почетной
профессии, проявляют большую
настойчивость в дальнейшем по-

вышении продуктивности дойного
стада. Значительно перевыполни-

ли плановое задание доярки ферм
Русско, Ложголово, Загорье сов-

хоза «Старопольский». Хорошо
потрудились в прошлом году ра-

ботники  ферм совхоза «Аврора».

Здесь сверх годового задания по-

лучено 82 тонны молока. Это
единственное в нашем районе хо-

зяйство, перевыполнившее план

по валовому производству моло-

ка.

Шесть доярок из четырех сов-

хозов стали четырехтысячницами.

Это Надежда Васильевна Лебеде-
ва с фермы Новоселье совхоза

«Аврора», Наталия Ефимовна
Крутик, Зоя Ивановна Егорова и

Вера Васильевна Любович из

«Сланцевского», Анастасия Пет-
ровна Лакеева с фермы Ложголо-
во совхоза «Старопольский», Ан-
на Антоновна Лебедева с фермы
Сижно совхоза «Родина». 27 доя-

рок перешагнули рубеж 3,5-тысяч-
иых надоев. У коллективов пере-

довых ферм, подлинных мастеров

машинного доения надо учиться

всем дояркам. • В этом направле-

нии многое сделано на ферме
Кривицы. Здесь опытные доярки

взяли шефство над теми, кто

сравнительно недавно пришел на

скотный двор, помогли им не

только выполнить годовое зада-

ние, но и сделать гораздо больше.
В Кривицах будет действовать

школа передового мастерства. Ее
задача — помочь отстающим фер-
мам района лучше организовать

уход за животными, поднять про-

^дуктивность дойного стада. Ма-
стера высоких надоев побывают
на фермах Руя, Гостицы, Боль-
шие Поля, Степановщина и дру-

гих своего хозяйства, а также со-

ИДЕТ    МЕСЯЧНИК    ПО    ВЫВОЗКЕ

НА     ПОЛЯ     УДОБРЕНИЙ

ДЕЛО   ВАЖНОЕ,
НЕОТЛОЖНОЕ

Ушел в прошлое 1972 год. Уже перевернуто несколько кален-

дарных листков третьего года пятилетки. В новом году труженикам

полей и ферм, специалистам, руководителям хозяйств предстоит как

можно глубже проанализировать итоги, по достоинству оценить ус-

пехи, точнее определить новые возможности развития сельскохозяй-
ственного производства, наметить рубежи и для их выполнения изы-

скать и пустить в дело все имеющиеся резервы.

Постановление ЦК КПСС, Совета Министров СССР, ВЦСПС и

ЦК ВЛКСМ выдвигает задачу по развертыванию Всесоюзного социа-

листического соревнования в области сельского хозяйства. Это зна-

чит, что партийные, профсоюзные и комсомольские организации

свою деятельность по развертыванию этого массового движения в

коллективах должны подкреплять хорошей организаторской работой
среди людей. Соревнованием должен быть охвачен каждый совхоз

района, отделение, бригада, ферма, каждый человек, который при-

Частей к подъему урожайности полей и продуктивности животных.

Сейчас на совхозные поля начинают вывозить подстилочный
и удобрительный торф, но соревнования на этих работах пока еще

нет. Выполнить работы должны предприятия, оснащенные необхо-
димой техникой. Это Осьминская ПМК-11, Сланцевская ПМК-15,
районное объединение «Сельхозтехника» и автотранспортное пред-

приятие.

Правда, тут были некоторые объективные причины.   До пос-

. леднего времени стояла теплая погода, и на болото машинам было не

выехать. Но вот уже прошло почти две недели, как землю сковал

мороз. Сейчас на любом транспорте проезжай куда хочешь. Между
тем торф как к фермам, так и на поля вывозится медленно.

Объясняется это тем, что руководители указанных предприятий
с одной стороны мало выделяют транспорта, с другой— плохо орга-

низуют труд людей. Практически за транспортировку торфа никто не

отвечает. Не случайно поэтому отдельные водители приступают и

работе лишь в 11 часов дня. Сколько же в таком случае можно сде-

лать рейсов, если торф приходится возить на довольно внушитель-

ное расстояние?
С 5 января в районе объявлен месячник по вывозке на поля

органических удобрений. До каждого хозяйства, предприятия, при-

званного обслуживать их, доведены конкретные задания. Однако од-

но дело — задание и совсем другое — обязательство коллектива в

целом или отдельного работника. Последнему-то как раз мало уделя-

ется внимания. И дело тут зачастую в том, что работник не берет
обязательства только потому, что не уверен, что ему будут созданы

нужные условия для его выполнения. Другой рассуждает так: за-

чем брать самому, все равно доведут задание. А ведь было бы эф-
фективнее, если бы сам работающий наметил себе рубеж. Тогда и

выполнял бы он его с наибольшим энтузиазмом, относился бы к де-

лу творчески.

Весьма важно и то, как обеспечиваются ленинские приципы

в соревновании. Такие, например, как гласность, сравнимость

результатов, возможность повторения лучшего опыта, распростране-

! ние его на другие коллективы.

Среди шоферов, занятых на вывозке торфа, это совсем неслож-

| но сделать. Ведь они работают в основном вместе. Есть учетчик,

■ грузы контрольно взвешиваются. И тут сразу видно, кто как пора-

ботал. Кто дал рекордную выработку, а кто, может быть, завернул

«налево». А вечером или через день-два подвести итог, проанали-

зировать работу, вскрыть недостатки, поговорить с людьми о их ну-

ждах. И наверняка дело пойдет. Нужно лишь по-настоящему занять-

ся. Об этом и шел серьезный разговор на совещании у секретаря

горкома партии В. А. Фролова, куда приглашались руководители

ПМК, директора совхозов, руководители объединения «Сельхозтехни-
ка» и руководители автотранспортного предприятия. А теперь на-

до переходить к конкретным делам и быстрее форсировать доставку

торфа на поля и к фермам. Время торопит.

..■■■■■■.■■.|

вершат поездки на отстающие

фермы совхозов «Родина», «Ста-
ропольский», «Осьминский».

В первые дни третьего, решаю-

щего года пятилетки уверенный
темп взяли животноводы совхоза

«Аврора». Здесь при суточном

плане 5,2 тонны молока доярки

ферм получают 6 тонн и более. В
среднем по совхозу планом пре-

дусмотрен суточный надой от ко-

ровы 6 килограммов, а получают

7,7 килограмма молока. В хозяй-
стве развернулось соревнование

за дальнейший подъем продуктив-

ности дойного стада. Итоги здесь

подводятся подекадно. Дояркам,
выполнившим и перевыполнив-

шим задание десяти дней, выпла-

чивается премия. В эти дни здесь

держит первенство Надежда Ва-
сильевна Лебедева. От каждой
коровы обслуживаемой группы

она получает около 13 килограм-

мов молока.

В совхозе «Сланцевский» луч-

ших результатов добиваются' дояр-

ки фермы Кривицы. В расчете на

корову они ежедневно получают

по 10,5 килограмма молока, что

значительно превышает плановое

задание.

В совхозе «Старопольский» пер-

венство в соревновании держат

коллектив фермы Русско. Здесь в

расчете на корову ежесуточно по-

лучают 11,5 килограмма молока и

более. На ферме Загорье суточ-

ный надой от коровы составляет

8 килограммов, на ферме Ложго-

лово — 7. К сожалению, в этом

хозяйстве сейчас значительно ни-
же своих возможностей трудятся

на фермах  Карино  и  Кологриво.

Руководителям, специалистам

хозяйств необходимо наладить

ежедневную связь с фермами,
оперативно принимать меры по

устранению  недостатков.

В. ПАПУШИН.



ПЕРСПЕКТИВНЫЕ ЦЕЛИ
Коммунисты    обсуждают   проблемы

технического   прогресса

В решении задач по созданию

материально - технической базы"
коммунизма все более возрастает

роль научно-технического про-

гресса как важнейшего фактора,
обеспечивающего повышение эф-
фективности производства, рост

производительности  труда.

Что делается в этом -направле-

нии на комбинате «Сланцы»? Об
этом шел разговор на открытом

партийном собрании. С докладом

выступил директор комбината
Ю. И. Белянин.'

Все работы, проводимые на ком-

бинате в 1972 году, как научно-

исследовательского, так и техни-

ческого характера были направле-

ны на . совершенствование техно-

логических процессов, повышение

акономйи сырья, топлива, тепло-

вой и электрической энергии,

снижение трудовых затрат, заме-

ну тяжелого физического труда

машинным.

Научно - исследовательские ра-

боты в основном преследовали и

"преследуют перспективные цели.

Именно перспективным вопро-

сам, обеспечивающим развитие

комбината в будущем, подчинена

тематика работы нашей централь-

ной" технологической исследова-

тельской лаборатории.
Так, в 1972 году комбинатом за-

ключено 27 договоров на сумму

294.000 рублей. Наиболее актуаль-

ны, с нашей точки зрения, работы
по получению новых видов про-

дукции из керогена и, термобиту-
ма и особенно вспенивание пос-

леднего.

Интересные работы проводятся

с мастикой БЛК с целью получе-

ния хорошей гидроизоляции, сжи-

гания сланца в кипящем слое под

котлами ТЭЦ. Таких работ мно-

го. Внедрение новой техники на

комбинате проводится по годо-

вым и пятилетним планам, утвер-

ждаемым здесь на комбинате, а

также в главке или министерстве.

На 1972 год было запланирова-

но выполнить 69 мероприятий,
продолжать         совершенствовать

технологию прокалки и сушки

нефтяного кокса. Экономический
эффект от увеличения производи-

тельности по коксу на каждые

10.000 тонн составляет 160.000
рублей.

Разработан проект и выполня-

ются монтажные работы по сжи-

ганий, избытков генераторного га-

за в топках котлов ТЭЦ. Эконо-
мический эффект от использова-

ния генераторного газа составля-

ет около  200.000  рублей.
Закончены  опытные работы    и

выполнен проект установки для

утилизации фусов путем совме-

стного сжигания их с измельчен-

ным сланцем. Экономический эф-
фект от внедрения данного меро-

приятия составит примерно 75.000
рублей.

Всего за истекшее время на

комбинате выполнено 60 плано-

вых мероприятий. Кроме того, 10
мероприятий выполнено дополни-

тельно: изготовлено две сушилки

электродного кокса, реконструи-

рованы установки по получению

сольвента в цехе первичной рек-

тификации ароматических угле-

водородов, мастики БЛК — в би-
тумном цехе, керогена — в цехе

обогащения сланца и другие ра-

боты.
В 1972 году заметно улучшилась

рационализаторская деятельность.

У нас на комбинате каждый ше-

стой рабочий — рационализатор.

Они подали 459 предложений. От
их внедрения получен экономиче-

ский эффект на сумму 451.500
рублей.

Президиум Ленинградского об-
ластного комитета профсоюза ра-

бочих нефтяной, химической и

газовой промышленности и Ле-
нинградский областной совет

ВОИР дважды в прошлом году

присваивали комбинату почетное

звание «Лучшее предприятие по

рационализации и изобретатель-
ству города Ленинграда и обла-
сти». Лучшими рационализатора-

ми комбината признаны: началь-

ник ремонтно-механического цеха

Б. М. Санганаев, слесарь ГГС
В. И. Яковлев, слесарь компрес-

сорного цеха Б. М. Игнатьев, сле-

сарь цеха сероочистки Н; И. Фе-
доров.

Коллектив комбината, соревну-

ясь за достойную встречу 50-ле-
тия образования СССР, досрочно,

14 декабря, выполнил годовой
план и до конца года выработал
дополнительно продукции на

сумму свыше 1.800.000 рублей.
План по объему реализации за И
месяцев был выполнен на 103,4
процента. А годовая программа

завершена 18 декабря. За этот пе-

риод комбинатом дано сверхпла-

новой прибыли на сумму 930.000
рублей. План по производитель-

ности труда выполнен на 104,9
процента, что к соответствующе-

му периоду прошлого года со-

ставляет 106,9 процента.

Несмотря на большой объем
работ по автоматизации, механи-

зации и новой технике, сегодня

все более наглядно выделяются

недостатки, которые тормозят эту
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ПЕРЕДОВИКИ ПЯТИЛЕТКИ

работу. Четыре мероприятия сня-

ты с планов внедрения новой
техники, и не потому, что они не

нужны комбинату, а потому, что

отдельные руководящие работни-
ки недостаточно приложили сил,

чтобы выполнить эти работы. Бы-
вают случаи, когда те или иные

мероприятия принимаются без
оценки своих сил и возможно-

стей.
Особенно неблагополучно с

этим в печном цехе . (начальник
А. П. Виноградов, секретарь парт-

организации А. И. Сорокин).
Здесь сорваны план по новой
технике и мероприятия по кол-

лективному договору. И это объ-
ясняется только безответственно-
стью руководства цеха.

Не уделяют должного внимания

вопросам автоматизации и внедре-

ния новой техники и начальники

цехов тепловодоснабжения П. В.
Михайлов, КИП и автоматики

В. Ф. Чмелев.
В 1973 году коллективу комби-

ната предстоит выполнить боль-
шие работы по расширению объ-
ема производства и совершенство-

ванию процессов прокалки элект-

родного кокса, обогащению слан-

ца; производству сланцевых ма-

стик, закончить монтажные пода-

чи обратного газа на ГГС, исполь-

зование избытка генераторного

газа, закончить опытные работы
и организовать промышленное

производство синтетических и ре-

зольных смол, увеличить произ-

водство нефтеполимерных смол и

т. п. Всего по планам внедрения

передовой технологии, механиза-

ции и автоматизации производст-

венных процессов на 1973 год на-

мечено выполнить 28 мероприя-

тий с экономическим эффектом
859.000 рублей.

В прениях по докладу выступи-

ли главный инженер ТЭЦ С. И.
Яблоков,  мастер блока камерных

печей   В.   Г.   Вишнев,    начальник

битумного цеха Н. Н. Перов, на-

чальник производственно-техниче-

ского отдела комбината Б. Я. Зу- [
барев, бригадир слесарей ремонт- :

но-механического цеха А. Е. Ива- Е
нов,    грузчик    товарно-сырьевого :

цеха    Н.  А.  Марков,    начальник :
участка цеха КИП и автоматики :
И. П. Сиваченко.

Партийное   собрание     приняло ■

постановление,   обязывающее   ру- !
ководящих работников, партийные "
и профсоюзные организации свое-

временно  принимать  все  меры  к

безусловному    выполнению    пла-

нов по новой технике.

Н. ФЕДОРОВ.

Под   контролем   партбюро
Злободневная, со вкусом и ма-

стерством оформленная наглядная

агитация помогает любому кол-

лективу успешней решить стоя-

щие перед ним практические за-

дачи, выдвинутые XXIV съездом

КПСС. И не случайно поэтому

партийное бюро городского торга

внесло вопрос о действенности
наглядной агитации.

На собрание пригласили руко-

водителей предприятий торговли

и общественного питания, предсе-

дателей месткомов профсоюза,
секретарей комсомольских орга-

низаций. С докладом выступил

секретарь партийного бюро тор-

га В. И. Соловьев. Он подробно
рассказал о состоянии наглядной
агитации. В обсуждении доклада

приняли участие коммунисты и

беспартийные.
В докладе и выступлениях от-

мечалось, что наглядная агитация

на некоторых предприятиях тор-

га неконкретна, отстает от

жизни. В магазинах №№ И, 12,
13, 21, 49, 51, 53, 55, в столовых

№№ 2, 4, 5, 6   на   момент про-
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верки наглядной агитации не бы-
ло. Даже социалистические обя-
зательства на- видных местах не

вывешивали.

Ни в одном предприятии торга

не оформлялись ежедневные пока-

затели работы секций, не выпу-

скались «молнии». Листки трудо-

вой славы.

Партийное собрание наметило

ряд мероприятий по устранению

отмеченных недостатков. Решили
провести смотр-конкурс нагляд-

ной агитации. Художественному
совету предложили разработать
условия смотра. Утвердили комис-

сию в составе восьми человек.

Смотр-конкурс решили посвятить

50-летию  образования  СССР.
Партийное бюро взяло это ре-

шение под свой контроль. И де-

ло пошло. На всех предприятиях

были оформлены обязательства в

честь 50-летия образования СССР,
Доски почета, стенды ударников

коммунистического труда. Кра-
сочно оформлены витрины мага-

зинов №№ 4, 17, 24, 30, 50 и Мно-
гих других. Лучше стали работать
редколлегии стенных газет на

центральной базе торга, в ресто-

ране «Алмаз».
Лучше    других    готовились    к

смотру в магазине № 47 (дирек-
тор И. В. Веселова), в магазине

№ 50 и ряде других предприятий.
И вот итоги смотра наглядной

агитации подведены. Они показа-

ли, что на предприятиях торгов-

ли и общественного питания го-

родского торга многое сделано

для улучшения наглядной агита-

ции, для повышения ее- действен-
ности в борьбе за выполнение за-

дач, поставленных XXIV съездом

КПСС.
Первое место присуждено кол-

лективу магазина № 47, второе-

коллективу ма^зина № 17, третье

— коллективу столовой № 1. От-
мечена хорошая работа коллекти-

вов магазинов №№ 4, 28, 42, 50,
ресторана «Алмаз», столовых

№№ 4, 7, 8. Победители будут
премированы, награждены Почет--
ными грамотами, получат благо-
дарности.

В ходе смотра выявлены и от-

дельные недостатки. Не все проф-
союзные и комсомольские' орга-

низации принимали активное

участие в подготовке к смотру.

Это недопустимо, особенно сей-
час, когда необходимо быстро
обновить наглядную агитацию,

направить ее на выполнение обя-
зательств, принятых коллектива-

ми на третий, решающий год пя-

тилетки.             О. СМЦРНОВ,
зам. секретаря парторганиза-

ции торга.

И

Успешно выполняет принятые социалистические обяза-
тельства электросварщик регенератного завода Алексей Сте-
панович Степанов. Он передовик производства. Более пятна-

дцати лет работы отдал Алексей Степанович сварке метал-

лов. Большой опыт позволяет ему производить различные

сварочные работы с наименьшей затратой времени и при

этом высокого качества.

НА СНИМКЕ: электросварщик А.  С.  Степанов.
Фото Ю. Власова.
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СЛУЖАТ     СЛАНЦЕВСКИЕ    ПАРНИ

БУДУТ  ОТЛИЧНЫМИ  ВОИНАМИ
Мастера парикмахерской Екате-

рину Николаевну Першину трево-

жила одна мысль — как служит

младший . сын Валерий. И вот в

почтовом ящике письмо со штем-

пелем воинской части.

Скорее читать! Сын, бывший
ученик слесаря на цементном за-

воде, писал, что службу начал

хорошо. Привыкает к строгим

воинским порядкам. А в конце со-

общил день, когда он и его друзья

будут принимать присягу. При-
глашал приехать.

Приятно, очень приятно было
читать матери такое письмо. А
тут вошел в квартиру муж, шах-

тер Александр Николаевич.
—  От сыночка письмо.

—   Ну, порадуй, что пишет,

как начал службу?
—  Все идет хорошо. В воскре-

сенье будет принимать присягу.

—   Обязательно съездим.

И вот супруги Нершины в Ле-
нинграде. В одном из музеев в

строю стоят молодые солдаты с

автоматами под боевым красным

знаменем. Один за другим, четко

печатая шаг, выходят из строя

молодые солдаты, бравые, подтя-

нутые. Звучат слова: «Я, гражда-

нин Союза Советских Социалисти-

ческих Республик, вступая в ря-

ды Вооруженных Сил, принимаю

военную присягу и торжественно

клянусь...». Молодые солдаты дали

клятву Родине с достоинством и

честью защищать ее, быть храб-
рыми, дисциплинированными, до-

бросовестно изучать военное дело.

Заплакала от радостного волне-

ния мать, слушая эти торжествен-

ные и величественные слова,

произнесенные ее сыном. Потом
на добрую память родители сфо-
тографировались вместе с сыновь-

ями-воинами в этот торжествен-

ный и неповторимый час.

Хорошо начали почетную воин-

скую службу и все друзья по

школе и двору Валерия Першина.
Саад танкистом Анатолий Кроля-
ков. Бывший ученик ГПТУ-15 до-

волен своей боевой профессией,
прислал улсе фотокарточку. И
слесарь Валерий Кобузев успеш-

но служит в советских войсках,
водит боевую машину. Хорошо на-

чал слулсбу Виктор Фомин. Все
сланцевские парни, в ноябре при-

званные в армию, находятся в бое-
вом строю, изучают военное дело.

Они будут отличными воинами.

П. ГОРБУНОВ,

рабкор.



РАЦИОНАЛИЗАЦИЯ      И      НОВАТОРСТВО

БОЛЬШАЯ ЦЕННОСТЬ
Рационализаторы третьей

шахты вложили много творче-

ских сил, чтобы внести усо-

вершенствование в технологи-

ческие звенья производства.

Из 55 зарегистрированных

предложений 35 отличаются

существенной значимостью.

Возьмем, к примеру, такие раз-

работки, нак осушение вспо-

могательного и главного ство-

лов. Они рекомендованы шах-

тоуправлением в качестве ос-

новы для широкого использо-

вания при осушении стволов

других шахт. Приспособление,
предотвращающее выход ваго-

неток из клети, позволило

обеспечить нормальную работу
опрокидных клетей.

Большую ценность для эко-

номики предприятия имеет из-

менение диаметра футеровки

барабанов подъемной машины

главного ствола. В результате

простого, на первый взгляд,

новшества сокращена продол-

жительность пробега клетью

вертикального ствола.

Широко известно, что ава-

рийная ветвь линии конвейе-
ров породного ствола часто

сдерживала работу всей шах-

ты. Особенно уязвимым звеном

ее долгое время считался узел

конечной разгрузки. Выносной
барабан последнего конвейера
годами монтировался на дере-

вянной эстакаде сложной кон-

струкции. Поскольку разрав-

нивание конуса породы произ-

водится бульдозером на пло-

щадке ограниченных размеров,

то имели место частые случаи

разрушения деревянной конст-

рукции. В результате — ава-

рийные работы и вынужден-

ные простои шахты с больши-
ми затратами материалов и

рабочей силы.

Рационализаторы заметили

несовершенство этого узла. А

затем выполнили модель и

предложили руководству шах-

ты соорудить металлическую

передвижную приставку. С
изменением длины разгрузоч-

ной части предоставилась воз-

можность свободной работы
бульдозера. Расширился фронт
его работы.

Только что закончено соору-

жение эстакады для бульдо-
зерной отгрузки мелкого слан-

ца из отвала. Пропускная спо-

собность этого сооружения

значительно выше ранее суще-

ствующих эстакад.

Но дел впереди у рациона-

лизаторов еще много. Не реше-

на механизация спуска леса

по скважинам, разгрузка леса

и оборудования из шахтных

вагонеток. Необходимы дора-

ботка чертежей и изготовление

опытного образца бурового
станка для подготовительных

забоев.
На третьей шахте давно сло-

жился крепкий коллектив ак-

тивных рационализаторов. Вот.

имена некоторых из них: стар-

ший мастер РМУ А. П. Пусто-

вой, слесарь РМУ Э. М. Семе-
нов, слесарь этого же участка

С. Д. Воропаев, начальник

участка обогатительной уста-

новки В. А. Алексеев, молодой
рабочий А. Ф. Лапшин, глав-

ный механик В. 3. Нренгауз,
электрослесарь А. Ф. Рулев.

Вклад рационализаторов и

изобретателей мог быть еще

весомей, если бы руководство

шахтоуправления проводило в

жизнь курс поддержки и по-

ощрения их творчества. Изо-
бретателей мало пугает слож-

ность проблемы, но изматыва-

ет волокита. Нередко грамот-

ные предложения перестрахо-

вываются, неоправданно задер-

живаются, либо вовсе отклоня-

ются.

Рационализаторы шахты

убеждены в том, что устране-

ние ненормальности в оценке

рационализации            послужит

толчком дальнейшему разви-

тию технического творчества в

совершенствовании           произ-

водства.

Б. СЕМЕНОВ,
рабкор.

В ИНТЕРЕСАХ ТРУДЯЩИХСЯ
Совет Министров РСФСР 6 мая 1971 года принял постановле-

ние о недостатках в работе предприятий, учреждений и_ организа-

ций, связанных с обслуживанием населения.

В постановлении отмечается, что режим работы большинства
учреждений органов юстиции, в том числе нотариальных контор,

слабо увязан с графиком работы предприятий, учреждений и орга-

низаций, что приводит к потере рабочего времени гражданами при

обращении их в указанные органы и вызывает отдельные нарека-

ния и жалобы со стороны трудящихся. Вследствие размещения

Сланцевской государственной нотариальной конторы в помещении

Сланцевской типографии и ввиду особого режима работы указан-

ного учреждения не . был организован прием населения в вечерние

часы и субботние дни, что также создает для трудящихся города

и района соответствующие неудобства.

Во исполнение постановления Совета Министров РСФСР, в

целях улучшения обслуживания населения города Сланцы и Слан-

цевского района с 1 января 1973 года в Сланцевской государствен-

ной нотариальной конторе установлен следующий распорядок ра-

бочего дня:

Прием граждан ежедневно с 9 до 18 часов. Устанавливается до-

полнительный вечерний прием по вторникам каждой недели с 18
до 20 часов. Суббота устанавливается рабочим днем, прием граж-

дан с 10 до 13 часов в помещении Сланцевского городского народ-

ного суда (Большие Лучки, ул. Ломоносова, дом № 12). Выходные
дни   —  воскресенье, понедельник.

Н. КАЛИНИН,
нотариус Сланцевской государственной нотариальной конторы.

ЧИТАТЕЛЯМ ОТВЕЧАЮТ

АВИАМОДЕЛИСТАМ

Жители поселка бывшей шахты

Х° 1 прислали в редакцию письмо,

в котором негодовали на отсут-

ствие удобств населению поселка:

пришли в негодность пешеходные

деревянные трапы, вот уже не-

сколько месяцев не работает
■баня, не устраивают часы работы
магазина.

На это ответил заместитель ди-

ректора шахтоуправления М. Г.
Горбачев: «Шахтоуправление со-

сбщает, что факты, изложенные

в коллективном письме, действи-
тельно имеют место. ЖКО дано
указание в декабре произвести

ремонт трапов с привлечением к

этим работам населения поселка.

._Для ремонта    штакетника    ЖКО

В своем письме трудящиеся ре-

генератного завода жаловались

на плохую работу заводской сто-

ловой, которую снабжает столо-

вая № 1. Работая в вечернюю сме-

ну, химики часто остаются без
обедов по той причине, что в кот-

лах у поваров уже пусто.

Копия письма была направлена

для принятия мер в городской
торг. Начальник общественного
питания сообщил, что «Письмо
рассматривалось на совместном

заседании заводского комитета

профсоюза завода и руководства

торга и столовой. На этом заседа-

нии подверглась критике работа
столовой, а также недостаточная

помощь со стороны завкома и ру-

ководства завода. Работающих на

заводе много, а производственное

может выделить только материал,

а ремонтные работы должны вы-

полнить сами трудящиеся, т. к.

они имеют свои сады и огороды.

ЖКО в этом году произведены

большие работы по капитальному

ремонту  водоразборных  колонок.

В настоящее время производит-

ся капитальный ремонт бани с

реконструкцией котельной и под-

ключением ее к очистным соору-

жениям шахты. Планируется за-

кончить капитальный ремонт ба-
ни и котельной в первом кварта-

ле 1973 года.

В отношении изменения часов

рйботы магазина написано письмо

в горторг».

и подсобное помещения столовой
маленькие. Нет холодильной ка-

меры для хранения продуктов, во-

да со специфическим привкусом.

В настоящее время принимают-

ся меры по устранению указан-

ных недостатков. Для второй сме-

ны будет составляться отдельное

меню и по нему готовиться пища.

Завком и руководство столовой
будут проводить разъяснительную

работу по внедрению прогрессив-

ной формы питания по абонемен-
там. В столовую дан дополнитель-

ный повар для работы во вторую

смену. Представители завкома и

медработник будут ежедневно

принимать участие в бракераже
пищи.

В рабочие субботы трудящиеся

завода также будут обслуживать-
ся питанием».

В целях развития массового

авиамоделизма среди детей ЦК
ДОСААФ СССР учредил нагруд-

ный  значок «Авиамоделист».
Для получения его пионеры и

школьники должны быть актив-

ными членами авиамодельных

кружков и согласно положению

о значке обязаны:
1.   Сделать самостоятельно (по

готовым чертежам) различные бу-
мажные летающие модели («Муха,
«Планер»); отрегулировать и пра-

вильно запускать их; сделать схе-

матическую модель самолета или

планера, собрать и отрегулиро-

вать.

2.   Уметь запускать построен-

. ную самостоятельно схематиче-

скую модель самолета (планера)
с продолжительностью зачетного

полета не менее 30 секун, воздуш-

ный змей.
3.  Уметь определять силу и на-

правление ветра (ориентировоч-
но) по местным признакам: по

дыму, деревьям, состоянию водной
поверхности.

4. Знать устройство, назначе-

ние и названия основных частей
самолета и планера; схему управ-

ления самолетом; основные прин-

ципы полета самолета и планера.

Школьники  города и района в

течение учебного года в кружках,

школах и дома будут готовиться

к сдаче норм, а на городских со- {
ревнованиях ребятам,    выполнив- 1
шим положенные нормы, присво- 1
ят          звание          «Авиамоделист
ДОСААФ СССР» и вручат знач- I
ки.

В предстоящих соревнованиях |
могут принимать участие не толь- !
ко пионеры и школьники города, I
но и ребята из школ района. Для
них будут организованы консуль- |
тации во второе и четвертое во- I
скресенье каждого месяца при !
Дворце культуры комбината |
«Сланцы» с И до 14 часов.

А. ФИЛИППОВ,
руководитель  секции  авиамо-

делистов при ГК ДОСААФ.

НАШИ   ШЕФЫ
Уже четвертый год над классом

шефствуют работники отдела

главного энергетика шахты име-

ни С. М. Кирова под руководст-

вом и при непосредственном уча-

стии главного энергетика Петра
Васильевича Ищука.

За это время ими сделано очень

много. Шефы были с учениками

на классных часах, родительских

собраниях, на которые вызыва-

лись неуспевающие учащиеся.

Ходили они и к ним домой, зна-

комились   с  условиями   быта.
Хотелось бы остановиться на

одной из последних встреч, где

присутствовали Петр Васильевич
и сотрудники отдела Ю. А. Завья-
лов, Б. А. Цветков, С. Ф. Жути-
крв и Ю. Я. Пименов. Они при-

гласили закройщицу универмага

районного потребительского об-
щества Светлану Михайловну
Филимонову,   которая   рассказала

ребятам о своей профессии. Бе-
седа прошла очень увлекательно.

Ученики задавали вопросы и на

все получали ответы.

Эта встреча оставила глубокий
след в их памяти, открыла еще

один путь в выборе профессии.
Сейчас шефы беспокоятся о хо-

рошем и культурном отдыхе ре-

бят. Нам прислали десять путевок

в профилакторий, из них одну

бесплатную.
От всей души хочется поблаго-

дарить работников шефствующего
отдела и пожелать им в наступив-

шем 1973 году успехов в работе и

всего наилучшего.

Мы со своей стороны постара-

емся не подвести наших шефов и

закончить учебный год с хороши-

ми показателями.

М. ГАЛЕЕВА,
классный руководитель 8 «А»
класса школы № 1.

О   ЛЮДЯХ  ХОРОШИХ

На огонек
Я пенсионерка. Приезжая.

Как-то мне нужно было по-

пасть из деревни Загорье в Ли-
ковское. Пришла на автобус-
ную остановку. Во сколько ав-

тобус идет, не знала. Вдруг по

каким-то причинам выключили

свет. Стало темно. Шел силь-

ный дождь. Тогда в ближай-

шем домике я увидела свет от

горевшей свечи, пошла на

огонек. Постучала в окно. На
стук вышла старушка. Она
провела меня в дом. Здесь я

посидела немного, отогрелась.

Затем молодая женщина взя-

ла фонарик и проводила до

остановки. Там она пробыла

со мной до тех пор, пока я

села в автобус и уехала.

Эта женщина обошлась со

мной как с хорошей знакомой,
хотя я ее видела впервые.

Своими впечатлениями я по-

делилась с рядом сидящими

пассажирами. Они знали ее и

рассказали об Анне Ивановне
Каримовой  много хорошего.

Хочется от всей души ска- I

зать большое спасибо А. И. |

Каримовой за ту чуткость, |
доброту, внимание, которые 1

она дарит людям.

Ф. СМИРНОВА,
пенсионерка.

ПАМЯТНИКИ БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТИ
Сейчас самые темные ночи. А

погода такая, что грязи хоть от-

бавляй. А у наших домов №№ 15
и 17 по улице Грибоедова и вовсе

не пройти, не проехать. Да к то-

му же на столбах нет ни одного

фонаря. Темно. А недавно по со-

седству заселили еще один дом

№ 19. Новоселы тоже, как только

стемнеет,   пробираются  к  своему

дому на ощупь.

Не лучше ли осветить улицу и

подходы к домам? Для этого есть

все возможности. Давно уже ус-

тановлены бетонные столбы для

освещения.

Т. ИПАТОВА,
пенсионерка -  общественница.

ЧЕСТЬ ВЕТЕРАНАМ
В торжественной обстановке

недавно мы чествовали пекаря

А. В. Егорову и кочегара О. Е.
Богданова.

Много теплых слов было вы-

сказано в адрес А. В. Егоровой.
Она отработала на предприятии

около 20 лет. За это время выпек-

ла более 12 тысяч тонн хлебобу-
лочных изделий.

Решено    занести    фотографию
Анастасии Васильевны   на  почет-

ную доску хлебокомбината «Наши
ветераны».       А. ТУРЕНКОВА,

председатель комитета проф-
союза.
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ОТВЕЧАЕТ
ВОПРОС. Я проживаю в доме

шахтоуправления        «Ленинград-
сланец». Год назад у меня в квар-
тире пришли в негодность сани-

тарно-технические приборы. От-
ремонтировать их домоуправление

не смогло. Начальник ЖКО А. И.
Сорока заявил, что заменить в

санузле оборудование нет воз-

можности, т. к. его нет.

Заместитель директора шахто-

управления М. Г. Горбачев, к ко-

торому я обратился за помощью,

порекомендовал мне достать само-

стоятельно оборудование для

квартирного санузла. На мой воп-

рос, могу ли я приобрести это

оборудование за счет квартплаты,

тов. Горбачев ответил отказом.

Прошу разъяснить, какими

правилами регулируется ремонт

квартир.

Н. ДУБРОВИН,
рабкор.

ОТВЕТ. Гражданский кодекс

РСФСР и типовой договор найма
жилого помещения в домах мест-

ного Совета депутатов трудящих-

ся, государственной, кооператив-

ной и общественной организаций,
утвержденный постановлением

Совета Министров РСФСР от 18
октября 1962 года, обязывают най-
модателя (управление домами)
производить за свой счет капи-

тальный ремонт помещения.

Капитальный ремонт включает

в себя замену вследствие нормаль-

ного износа основных конструк-

ОБЩЕСТВЕННАЯ    ЮРИДИЧЕСКАЯ
КОНСУЛЬТАЦИЯ
ций дома, дверей, окон, переклад-
ку печей, ремонт центрального

отопления, водопровода, канали-

зации, ванного оборудования, му-

соропровода.

Внутриквартирный текущий ре-

монт и ремонт мест общего поль-

зования квартиры лежит на обя-
занности  нанимателей.

К текущему ремонту жилых по-

мещений и мест общего пользова-

ния, выполняемому нанимате-
лем за свой счет, относят следую-

щие работы: побелка потолков,

окраска стен и оклейка обоями,
окраска полов и дверей, оконных

переплетов с внутренней сторо-

ны, окраска подоконников, встав-

ка стекол, замена оконных и двер-

ных приборов, ремонт электро-

проводки от входа в квартиру.

Однако, если ремонт вызван не-

исправностью частей здания или

если необходим капитальный ре-

монд 1 дома, он производится за

счет управления домами.

В какие же сроки наймодатель
обязан исправлять повреждения

оборудования в квартире? Типо-
вой договор найма жилого поме-

щения обязывает наймодателя ис-

правлять повреждения оборудова-
ния в квартире не позднее трех

дней после получения заявления

нанимателя, а в случае аварии —

немедленно.

Какие же права имеет нанима-

тель жилого помещения, если най-
модатель не выполняет своей обя-
занности по производству    капи-

тального ремонта, а также по ис-
правлению повреждений обору-
дования в квартире? В этом слу-

чае закон дает нанимателю право

произвести капитальный ремонт,

предусмотренный договрром или

вызываемый неотложной необхо-
димостью, и взыскать с наймода-
теля стоимость ремонта или за-

честь ее в счет квартирной пла-

ты.

Поэтому отказ вам в приобре-
тении за счет квартирной платы

необходимого сантехнического

оборудования для производства

работ, отнесенных к капитально-

му ремонту квартиры, является

неправильным.

Закон не требует получения

предварительного согласия на это

наймодателя, так как неисполне-

ние наймодателем одной из ос-

новных обязанностей — произ-

водства капитального ремонта

квартиры — дает нанимателю

право произвести такой ремонт за

счет наймодателя.

Каким способом будут возмеще-

ны расходы по производству ка-

питального ремонта квартиры,

произведенного нанимателем, в

случае неисполнения своей обя-
занности наймодателем? Ответ на

этот вопрос такой: путем, взыска-

ния с наймодателя стоимости ре-

монта или зачета ее в счет квар-

тирной платы.

А. ЛЕВИН,
заведующий         Сланцевской
юридической консультацией.

В   адрес

домоуправления

Наш город становится все

краше. Зеленеют его улицы,

благоустраивается территория

у новых домов. Приятно, ко-

нечно, наблюдать за этим. Но
мне хочется сказать о другом.

Проходишь по улице Маяков-
ского и видишь, что водосточ-

ные трубы на домах №№ 10,
12, 14, 16 пришли в негод-

ность, кое-где их совсем нет.

В дождливую погоду вода те-

чет по углам. А на доме № 12
углы покрылись зеленью, ме-

стами может обвалиться шту-

катурка. Такое же наблюдает-
ся по улице Ломоносова, до-

ма №№ 42, 46, в шестнадца-

том квартале, дома №№ 15, 17,
21,   23.

Обслуживает эти здание до-

моуправление № 5, где домо-

управом  Т.  В.   Беляева.
И. ТРУБИЦЫН,

пенсионер.

В Н И М А Н И Б—ПО Д Р О С Т О К1

ВОСПИТАТЬ   ЧЕЛОВЕКА
Мы привыкли предъявлять пре-

тензии в первую очередь не к ро-

дителям, а обвинять учителей,
комсомол, школу. Правильно ли

это? Семья — та самая ячейка об-
щества, где растет и воспитыва-

ется юный гражданин. Ребенок ка-

чественно формируется под влия-

нием семейных отношений. Ни-
что так не впечатляет детскую

душу, как пример родителей.

Есть семьи, где для детей все-

гда находится и внимание, и вре-

мя посмотреть школьные тетради,

сыграть в шахматы или поспорить

о прочитанной книге. Дети помо-

гают дома по хозяйству, вместе с

родителями ходят в кино, театр,

парк. Согласитесь, какое это

счастье, когда в семье мир и друж-

ба, когда отношения с детьми

строятся на взаимопонимании и

уважении.    Так и поступают,    к

примеру, в семье пенсионера Ши-
кина, сын которого Саша очень

вежлив и внимателен. Шофер
Б. Васильев также серьезно отно-

сился к воспитанию своего сына

Игоря. И мальчик, ученик вто-

рого класса, хорошо характеризу-

ется в школе, да и дома на него

не жалуются.

Но бывает и иначе. Нерадивые
папаши и мамаши больше време-

ни отдают своим занятиям или,

еще хуже, выпивке. Их совершен-

но не интересует мир чувств и ув-

лечений сына или дочери: как

учатся, с кем дружат, где прово-

дят свободное время. У таких лю-

дей дети зачастую считаются с

мнением кого угодно, только не

родителей.
Н. БЕЛАНОВ,

пенсионер.

СПОРТИВНЫЕ   НОВОСТИ
Юные легкоатлеты Сланцевской

детской спортивной школы про-

вели ряд соревнований, посвящен-

ных 50-летию СССР. Около ста

спортсменов - школьников испы-

тали свои силы в беге, прыжках в

длину и высоту с разбега.
Рекордные результаты для маль-

чиков 10 и И лет, соответственно

в прыжках в длину и высоту, пока-

зали Сережа Кириллов (школа
№ 3) —4 м 32 см и 120 см и Саша
Бабошин (школа № 9)— 4 м 42 см

и 125 см. Володя Лукк и Сережа
Малиновский (оба из школы

№ 9) победили в прыжках в вы-

соту в более старшей возрастной
категории, взяв 145 и 140 см.

Новый рекорд нашего города

установил четырнадцатилетний
Гена Коноплянников (школа
№ 9), прыгнувший в высоту 167
см. В этом же возрасте рекорд в

прыжках в длину обновил Володя
Кузьмин (школа № 7) —5м
78 см. Такой же результат пока-

зал и Саша Соколов (школа №2).
Дальше всех среди пятнадцати-

летних прыгнул Володя Алексеев
(школа № 11) —5м 95 см.

Саша Соколов и Володя Алексе-
ев были самыми быстрыми в беге
на 30 метров — 4,3 секунды. Сре-
ди мальчиков 12 лет по-

бедил Володя Шелякин (школа
№ 4)— 4,6 секунды. У более стар-

ших хороший результат показали

Саша Скорюков — 4,5 секунды и

Володя Воронин — 4,4 секунды

(школа № 1).
В барьерном беге лучшим был

Сергей Никоноров (школа № 2).
В беге на 800 метров победил
Алексей Тислер (школа № 4) —

2 мин. 50,3 сек. Шестнадцатилет-
ний Толя Калиниченко (школа
№ 11) прыгнул в длину на 6 м

10 см.

У девочек успешно выступила

одиннадцатилетняя Оля Потапова
(школа № 1), победившая в беге
на 30 метров — 4,9 секунды и

дальше всех прыгнувшая в длину

— 3 м 96 см. Таня Страшнова
(школа № 7) была первой в беге
на 400 метров.

В следующей возрастной кате-

гории новый рекорд города в

прыжках в длину установила Лю-
да Яковлева (школа № 7)   —  130

см. А Марина Егорова показала

лучший результат в барьерном бе-
ге и повторила рекорд города в

прыжках в высоту —  145 см»

Среди девочек 14 лет самой бы-

строй на гладкой и барьерной ди-

станциях была Люба Карнович

(школа № 2). Нина Филиппова

(школа № 4) победила в прыжках

в длину, в беге на 800 метров и

установила личный рекорд в

прыжках в высоту — 140 см.

В эти же дни несколько слан-

цевских легкоатлетов были участ-

никами соревнований на беговых
дорожках в Ленинграде. А в со-

ставе сборной команды области
в матче городов РСФСР одними

из лучших среди юношей Ленин-
града были наши ребята Володя
Морин и Виктор Алексеев из

школы № 11. Женя Корзин (вы-
пускник школы № 2) занял при-

зовое место в беге на 3.000 мет-

ров.

Л. БЕРЕЗИН,
тренер    детской    спортивной

Редактор
Т. ГАВРИЛЕНКО

НИНЕ БОРИСОВНЕ ЕРШОВОЙ
Поздравляем Вас с днем рождения, желаем счастья, здоровья и г

: успехов в труде.

Коллектив смены Яковлевой, цех ПРАУ-1 СПК «Сланцы».
■                                        ■        ■                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    —
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Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК,   8  ЯНВАРЯ
9.30 — Программа передач. 9.35

—  Новости. 9.45 — Цветное теле-^
видение. Программа мультфильм
мов. «Приключения Незнайки»,
8-я серия, «Козленок, который
умел    считать    до  десяти».   10.15,
—  «По вашим просьбам, ребята».
Новогодняя развлекательная про-

грамма. 11.00 — «Человек и его

дело». Телевизионный очерк. 11.30
—   Цветное телевидение: «Украли
зебру». Телевизионный художест-

венный фильм. 15.40 — Програм-
ма передач. 15.45 — География.
«Вулканы, гейзеры и горячие ис-

точники». Ведет передачу доктор

геолого-минералогических наук

профессор Г. П. Горшков. 16.10—
«Наука — сельскому хозяйству».
16.40 — Для школьников. «Ко-
стер». Пионерский телевизион-

ный сборник. 17.10 — «Товарищ
песня». Концерт по заявкам. 17.45
—  «Семь дней Глуховского хлоп-

чатобумажного комбината». Пере-
дача  1-я.  18.00  —   Новости.  18.10
—  «Пятилетка. Год третий». 18.40
—   «Играет Виктор Третьяков».
19.00 — Международная панора-

ма. 19.45 — А. Н. Островский —

«Поздняя любовь». Спектакль Мо-
сковского художественного теат-

ра Союза ССР имени М. Горько-
го. 21.00 — «Время». Информаци-
онная программа. 21.30 — Продол-
жение спектакля.

ВТОРНИК, 9 ЯНВАРЯ

9.30 — Программа передач. 9.35-

—   Новости. В дни школьных ка-

никул. 9.45 — Цветное телевиде-

ние. «Приключения Незнайки»,-
9-я  серия,  «Три  пингвина».  10.15-
—  «Умелые руки». 10.45 — Цвет-
ное телевидение. «Двенадцать ме-

сяцев». Телевизионный художест-

венный фильм, 1-я серия. 11.50— Л
«Делай с нами, делай, как мЫг^тг 1
делай лучше нас». Передача и*

ГДР. 12.50 — Цветное телевиде-

ние. Кинопрограмма докумен-
тальных фильмов Киевской сту-

дии научно-популярных фильмов,
16.30 — «Арктика и Антарктика^
сегодня». 17.00 — Для школьни-

ков. «Композиторы детям». Песни
Т. Попатенко. 17.45 — «Семь дней
Глуховского хлопчатобумажного
комбината». Передача 2-я. ^.СО-
Новости. 18.10 — «Ленинский
университет миллионов». «Вклад
советской интеллигенции в осу-

ществление планов девятой пяти-

летки». 18.40 — Концерт фестива-
ля искусств «Русская зима». 19.5СГ
—  Премьера телевизионного мно-

госерийного         художественного 1

фильма «Вашингтонский коррес-

пондент», 1-я серия. 21.00 —

«Время». Информационная про-

грамма. 21.30 — «Молодые голо-

са». Концерт. 22.50 — Чемпионат -

СССР по волейболу среди муж-

чин. ЦСКА — «Автомобилист»- ^

(Ленинград). Передача из Риги. \

23.30 — Новости. Программа пе-

редач.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6 янва-

ря — «Маленькая исповедь». На-
чало в 17, 19 часов. Для детей.
«Хоккеисты». Начало в 11 часов.

7 января — «Разрешите взлет».

Начало в 17, 19 часов. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало в

11  часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
6 января — новый широкоэкран-

ный кинофильм «Когда остано-

вилась мельница». Начало в 16,
17.40, 19 час. 20 мин. Для детей.
Мультфильмы. Начало в 11 ча-

сов. 7 января — новый широкоэк-

ранный  кинофильм  «Зимородок».

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРМОЛОКОЗАВОДУ

срочно требуется

СЛЕСАРЬ.

Начало в 14, 16, 17.40, 19 часов-

20 минут. «Ох, уж эта Настя». На-
чало в 11 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6 янва-

ря — новая цветная кинокомедия

«Чертова дюжина». Начало в 12,.
14, 16, 18, 20, 22 часа. 7 января—

новый цветной английский худо-

жественный фильм «Джейн Эйр».
Начало в 12, 14, 16, 18.20, 21 час

50 минут. Для детей. «Женя, Же-
нечка и «катюша». Начало в Ш
часов. 8 января — «Джейн Эйр».
Начало в 11.50, 14.20, 16.10, 18.20,.
20.10, 22 часа! 9 января — «Джейн
Эйр». Начало в 10, 11.50, 14.20,.
16.10,  18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 6 января -

«Зимородок». Начало в 17, 18.30,.
20 часов. Для детей. «Ох, уж эта

Настя». Начало в 15 часов. 7 ян-

варя — «Когда остановилась мель-

ница». Начало в 16.30, 18, 2^
часов. Для детей. «Хоккеи-
сты». Начало в 15 часов. 8 января

— «Разрешите взлет». Начало »

17, 19, 21 час. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 15 часов.

ГПТУ-15 принимает юношей на обучение специаль-!
ности  ЭЛЁКТРОГАЗОСВАРЩИКА.   Срок обучения
1,5 года.

Принимаются юноши в возрасте 16 лет и старше с |
образованием 8— 10 классов.

Принятые в училище обеспечиваются согласно поло-

жению. Иногородним предоставляется общежитие.
Заявления принимаются ежедневно,    кроме воскре-

сенья.

Администрация.
1ящшяяшяиш\

СЛАНЦЕВСКОМУ
КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

ПРЕССОВЩИЦЫ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, кирпичный за-

вод, отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № 10

(ул.  Кирова, дом № 16)

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

КОЧЕГАР,
ШОФЕР,
УБОРЩИЦА.

1

^

Выражаем соболезнование Козиной Раисе Ивановне по пово-

ду смерти ее отца.

Группа товарищей из ПТУ объединения «Союзсланец».

Газета выходит
ио  вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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